
REQUERIMENTO Nº 419
  

13 de novembro de 2.006
  
CÉLIO FRANCISCO DINIZ

  

  

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
APOSSIBILIDADE DE DESTINAÇÃO DE UM VEÍCULO AO 
CONSELHO TUTELAR DE ASSIS

  

  

Fomos  procurados  pelos  Conselheiros  do  ConselhoTutelar  de  Assis  que 
solicitaram  a  este  Vereador  que  promovesse  gestões  juntoao  Executivo  Municipal  visando  a  destinação  de  um  veículo  em 
melhores condiçõesàquele importantíssimo Conselho.

  

Esclarecemos  que  tal  solicitação  se  justifica,  uma  vezque  o  atual  veículo 
utilizado pelo Conselho Tutelar de Assis está em precáriascondições de conservação.

  

À  vista  do  exposto,  requeremos,  ouvido  o Plenário  eatendidas  as  formalidades 
regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD.Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa deLeis, 
as seguintes informações:

  

a)- Existe  a  possibilidade  de  ser  destinado  um  novo 
veículo, em melhores condições, ao Conselho Tutelar 
de Assis?
  

b)- Se positiva a resposta, qual é a previsão para que isso 
ocorra?
  

c)- Se negativa a resposta, expor os motivos.
  

SALA DAS SESSÕES, em 13 de novembro de 2.006.

  

  

  

  



CÉLIO FRANCISCO DINIZ

                Vereador – PTB
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